

**Construcción del drenaje sanitario y pavimentación en calle Revolución de la colonia Emiliano Zapata de Axochiapan.**

19 de marzo del 2020. Continuando con el compromiso de llevar a la población de Axochiapan los servicios básicos para favorecer a los pobladores del municipio, el presidente municipal Félix Sánchez Espinoza acompañado de miembros del cabildo entregó la construcción del drenaje sanitario y pavimentación con concreto hidráulico de la calle Revolución de la colonia Emiliano Zapata de Axochiapan.

Fueron 495 metros lineales de tubería corrugada, 11 pozos de visita y 24 descargas sanitarias domiciliarias, de pavimento son mil 400 metros cuadrados; así mismo se construyeron las guarniciones, banquetas y señalética.

Por su parte el alcalde menciona que se continúa trabajando en materia de obra pública, todo ello para seguir beneficiando al municipio y contribuir a terminar con el rezago en materia de obra pública que tiene el municipio por años.

